

Resumen ejecutivo



Dando cumplimiento al Plan de Comunicaciones aprobado por la Comisión Multisectorial encargada de la implementación de Televisión Digital Terrestre y contribuyendo al fortalecimiento de la descentralización de los medios de comunicación, el Consejo Consultivo de Radio y Televisión (CONCORTV) en coordinación con la Red de Canales de Televisión Local en Perú (RED TV) y el apoyo de la Dirección General de Autorizaciones en Telecomunicaciones del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC), se dio inicio al primer Foro Regional de Televisión Digital Terrestre en el Territorio 2.

Desarrollo del evento

La presente actividad tiene como objetivo general abrir un espacio de diálogo con la participación de radiodifusores, académicos, autoridades y el Estado a fin de brindar información, absolver consultas y recoger sugerencias sobre el proceso de implementación de la Televisión Digital Terrestre en el territorio nacional. En este sentido, el día 28 de abril se realizó el primer Foro en la ciudad de Arequipa y se contó con la participación de los siguientes expositores:

- El Lic. en Comunicaciones, Alexander Chiu Werner, responsable del área de comunicaciones del CONCORTV, quien presentó el tema de los beneficios de la Televisión Digital Terrestre.

Foro Regional de TELEVISIÓN DIGITAL TERRESTRE

Arequipa | 28 de abril de 2011

- La Ing. Raquel Flores, representante de la Dirección General de Autorizaciones en Telecomunicaciones del MTC, quien brindó alcances sobre el Plan de Implementación y los avances que viene realizando el Ministerio a favor de la Televisión Digital Terrestre.
- El Lic. Carlos Cárdenas Tovar, presidente de RED TV, asociación que agrupa a más de 35 televisoras locales, quien presentó su experiencia como radiodifusor local en la implementación de la Televisión Digital Terrestre.



Participantes

- Gobierno Regional de Arequipa
- Municipalidad Provincial de Arequipa
- Colegio de Ingenieros del Perú
- Universidad Nacional San Agustín
- Universidad Católica Santa María
- Cámara de Comercio de Arequipa
- Colegio de Periodistas de Arequipa
- Federación de Periodistas
- Perú Visión
- TV UNSA
- HTV Canal 4
- Televisión Nacional
- Revista Imágenes
- Radio Amor A.M.
- Canal 39
- Radio El Pueblo
- Canal Bethel TV
- CIP
- TV Mundo
- Panamericana Televisión
- Screen Service Do Brasil
- Colegio de Ingenieros
- América TV
- Radio Yaravi
- Radio Popular
- Cía. de Radiodifusión Hispano Peruana S.A.

Ideas y sugerencias

En cuanto a las principales ideas y sugerencias planteadas en la reunión podemos citar las siguientes:

- El Plan Maestro para la Implementación de la Televisión Digital Terrestre ha sido pensado desde un escenario centralista y no responde algunos aspectos como:
 - La gestión compartida de una señal digital solo es necesaria cuando el número de titulares de televisión analógica sea superior al número de frecuencias disponibles para señal digital, como en el caso de Arequipa.
 - Posibilidad de que canales de televisión local puedan contar con un canal de televisión en banda UHF de gestión exclusiva y contar con señal Full HD y transmisión one-seg, y de esta manera competir en igualdad de condiciones con los titulares de televisión de alcance nacional.
 - Se debe dar prioridad a que los titulares de televisión analógica cuenten con una señal digital antes de realizar un concurso público que reserva tres canales digitales en los territorios 1, 2 y 3, y disminuye las frecuencias disponibles en determinadas localidades.
- Se sugirió la implementación de laboratorios de Televisión Digital Terrestre en las principales universidades públicas con equipos de última generación a fin de lograr avances que permitan mejorar el servicio, principalmente en lo que respecta a la movilidad, portabilidad e interactividad. Se solicitó capacitación de forma descentralizada.
- Necesidad de un plan de comunicaciones que informe a la población, a la industria televisiva y de comunicación y al sector académico el cambio tecnológico de la televisión, los beneficios que ésta ofrece, los cambios y costos que implicará, los plazos para la migración y el nuevo escenario que se espera lograr con la TDT.

Logros

- Contribución a la descentralización de la información con respecto a la implementación de la Televisión Digital Terrestre.
- Construcción de un espacio de diálogo y debate entre los titulares de radiodifusión y el Ministerio de Transportes y Comunicaciones donde se recogen las sugerencias y se absuelven las consultas ligadas al desarrollo de la Televisión Digital Terrestre.

Foro Regional de TELEVISIÓN DIGITAL TERRESTRE

Arequipa | 28 de abril de 2011

- Promoción de redes o asociaciones representativas de titulares de radiodifusión en Arequipa que permitan una mejor comunicación y coordinación con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC).

